
 

 

COMPTE -RENDU DE LA REUNION DU 11/07/2024 A MAGALAS 

 

Ordre du jour : 

  Préparation de l’Assemblée Générale du Codep 34  

  Assemblée Générale de la Fédération à PARIS 

  Le séminaire aux 4 vents 

  La Commission Pour l’Avenir ( CPA ) 

Présents : 

Marylène Clamouse , Jacques Clamouse , Guy Estopina , Philippe Pierrot , 

François David , Christian Arnold , Didier Molina , Bernard Sanchez , Olivier 

Duchez , Jean- Pierre Legay. 

Absent excusé : René Baldellon à qui le Codep souhaite un bon rétablissement 

Absente : Martine Artiaga 

Début de la réunion à 18h 15 

Liminaire du président avant la réunion : 

Jacques Clamouse rappelle qu’il ne se représentera pas, ni au CoDep34, ni au CoReg 

Occitanie pour la prochaine olympiade. Il indique que c’était une erreur d’avoir cumulé les 2 

fonctions de président des ces 2 structures car c’est trop d’investissement personnel pour 

assurer correctement ces 2 fonctions. Il précise aussi qu’il a eu la chance d’avoir de très 

bonnes équipes pour l’accompagner. Il les en remercie sincèrement. 

 

1- Préparation de l’Assemblée Générale du Codep 34 : 

Elle est prévue à Vias . 

Le CC VIAS a signé une convention de mise à disposition ponctuelle d’une salle 

communale  à la halle des Sports Jean Raynaud. 

Actuellement nous sommes dans l’attente de la position de la Mairie de Vias 

pour l’apéritif et de devis d’un ou de plusieurs traiteurs pour le repas de midi. 



Des contraintes liées aux élections au sein des instances dirigeantes  (Codep, 

Coreg et Fédération) nous conduisent à reporter la date de l’Assemblée Générale 

du 26/10/2024 au 11/01/2025. 

La clôture des comptes est confirmé au 30 septembre , comme d’habitude. 

Le planning d’organisation de l’AG du Codep est annexé au présent compte-

rendu. 

Pour les récompenses une liste établie par Guy Estopina avec Jean-Pierre Legay 

a été transmise à Jacques Clamouse La date limite des demandes est fixée au 

15/09/2014 

Le comité souhaite également récompenser par un trophée nominatif les 9 

participants de «  ensemble à Paris 2024 », ainsi que le club strictement féminin 

des Bartassettes.  

Guy Estopina se charge de cette tâche. 

Enfin pour les récompenses Guy propose d’attribuer le  Ruban Bleu au Conseil 

Départemental et en particulier à M.  Éric Melin pour l’action menée pour le 

développement du vélo et de la sécurité depuis plusieurs années. G. Estopina est 

chargé de voir les conditions d’attribution. Cette proposition est acceptée. 

J. Clamouse a fait un tour de table pour connaitre la position de chacun pour les 

futures élections du Codep : 

J.Clamouse : ne se représente pas 

M. Clamouse : ne se représente pas 

C. Arnold : se représente 

P. Pierrot :  se représente 

O. Duchez : se représente 

B. Sanchez : se représente 

G. Estopina : ?? 

JP Legay : ?? 

R. Baldellon : ?? 

D. Molina : se représente 

M. Artiaga : ne se représente pas 

F. David : se représente 



A noter que cette année il y aura élection de 16 membres dont en postes réservés 

1 pour un moniteur et 4 pour les féminines 

2- L’Assemblée Fédérale à PARIS les 7 et 8 Décembre 2024 

 

J .Clamouse nous a informé de la candidature au poste de Président de la 

Fédération du Secrétaire du Coreg Occitanie et  Président du Codep 65  J.J. 

CASSOU. 

 JJ Cassou a demandé à J. Clamouse de diriger son comité de soutien. De 

nombreuses actions sont prévues pour favoriser son élection souhaitée par tous. 

3- Le séminaire aux 4 vents du 11 au 15 septembre 2024 

Lors de  ce séminaire le rapport de la Commission Pour l’Avenir du Codep sera 

discuté et validé, ainsi que celui du Coreg Occitanie 

4- La Commission Pour l’Avenir (CPA) 

Le document établi par la commission sera diffusé aux clubs et sera présenté 

courant octobre lors d’une réunion à Montpellier 

vraisemblablement à la Maison des Sports à une 

date qui sera définie dans les prochains jours 

Fin de la réunion à 20h15 

Le président J. Clamouse                                          Le Secrétaire JP Legay 

 


